



Venue des Allemands

publié le 11/06/2015



Lundi soir, les élèves germanistes de 3ème attendaient avec impatience leurs correspondants allemands sur le quai de la gare de Niort, leurs correspondants allemands. Lors du voyage en Allemagne, en avril, les deux groupes s'étaient découverts et appréciés.



L'arrivée des élèves d' [Endingen](#) était donc un événement. Après une reprise de contact, chacun a rejoint sa famille d'accueil pour 10 jours dont le temps fort, sera, ce week-end, l'anniversaire des trente ans d'échanges.

